Procès-verbal: Séance du comité des oiseaux d'agrément 8/2010 14. novembre. 2010, à 10 heures, au local de l'exposition à Zofingue

Présents: Stefan Kocher (le président), Hans-Jürg Zimmermann (président d'honneur),

François Vuillaume, Heinz Stephani, Heinz Hochuli, Roman Halbeisen (protocole)

0. Réception

Stefan Kocher a souhaité la bienvenue à tous les membres présents à la séance.

1. Procès-verbal

Le procès-verbal de la séance du 08. juillet n'a reçu jusqu'à ce jour aucune objection et a donc été accepté sans observation et avec remerciements.

2. SWISS Bird 2010

L'organisation de l'exposition et les préparatifs se sont déroulés comme planifiés. On a pût constater que le climat de travail était bon et qu'il y avait une grande camaraderie entre collègues. Le service de la cuisine pour les bénévoles et les aides durant les préparatifs étaient excellents. L'exposition se déroule très bien. Un grand Merci à toutes les personnes qui ont aidé, aussi aux organisateurs de la de la cuisine, de la tombola et de la décoration.

La livraison des oiseaux était plutôt hectique et déchaînée. Ce qui doit être amélioré. À cette intention, un poste d'information sera installé lors de la prochaine exposition. L'admission et en même temps la nourriture sera dirigé à l'avenir par une régie de trois divisions spécifiques aux espèces. Selon les informations d'éleveurs, quatre oiseaux ont été volé. D'après les expériences faites, des vols de ce genre arrivent presque toujours durant les tumultes de la livraison. La fixation des cartes de jugement avec de nouvelles pincettes, s'est avérée inconvenable pour les grandes perruches, celles-ci seront à nouveau scotché à l'avenir.

Sur les 348 exposants avec 3244 oiseaux exposés, se sont en tout 233 diplômes et 664 médailles qui ont été distribué. Etant donné que l'on ne peut éviter des erreurs d'imprimerie, les éleveurs sont priés de s'annoncer s'ils leur manqueraient une médaille ou un diplôme.

Une décision a été prise, pour tous ceux qui le souhaitent, les exposants peuvent emmener les cages en carton avec. Le grillage antérieur devra être ramené lors de la prochaine exposition. Ce qui facilite le travail du rangement pour les aides. La vaisselle pour l'eau est également du matériel non-réutilisable. A l'avenir, des mangeoires à accrocher seront utilisés pour les cailles, les insectivores et les frugivores. Pour les autres sujets, la nourriture sera déposée directement au sol de la cage pour assurer l'approvisionnement durant toute l'exposition.

3. Informations des Oiseaux d'agrément Suisse

Le délai d'inscription pour le championnat Mondial COM est fixé au 10. décembre. 2010. Le championnat se déroulera du 28. au 30. janvier. 2011 à Tours en France.

En relation avec les vendeurs pour acquérir les étagères et les cages, un compte Euro a été établi. Grâce au taux de change en Euro très favorable, une partie du montant budgétaire a pût être investi pour des charrettes à grilles. Elles facilitent énormément le travail lors des préparatifs des expositions. De plus, elles sont utilisées pour le transport et le stockage du matériel de l'association. Pour une utilisation optimale des étagères, on devra encore se fournir 88 tablettes larges.

Il est rappelé encore une fois que les subventions pour les expositions des sections et aux associations cantonaux, que tous les versements se feront après la fin de l'année. La répartition du montant fixe du budget dépend du nombre d'expositions des sections et des experts qui ont été nécessaires. Etant donné que quelques expositions se déroulent encore jusqu'en fin décembre, les demandes de subventions arriveront peut être qu'en janvier au service Center. Le caissier de la section ne pourrait alors qu'en prendre compte l'année suivante. Des évaluations sont en court pour que peut être dans un avenir proche, les honoraires des expositions des sections puissent être directement versés de la part de l'association aux juges-experts. La cotisation des sections pourraient alors à la fin de l'année, être demandé par les Oiseaux d'agrément Suisse à chacune des sections comme une facture.

La prochaine POK et le forum des Oiseaux d'agrément se dérouleront le 05. mars. 2011 dans le théâtre polyvalent à Grenchen (SO). Un des thèmes pour le forum sera de pouvoir régionaliser les expositions, étant donné qu'il devient de plus en plus difficile pour les sections d'organiser une exposition.

4. Divers

La SWISS Bird a démontré que la Suisse n'a pas assez de juges-experts. On réfléchira donc à propos d'un projet pour augmenter le nombre de juges-experts actifs.

Auprès de la certification, on a constaté que les éléments de volière courants pour les perruches ondulées sont de quelques centimètres carrés trop petits, la superficie est insuffisante. Le volume lui, est dans les normes de ce que demandent la confédération et l'ordonnance de la protection des animaux. Le contremaître de la SZV a formulé une demande avec une proposition de modification pour la commission de certification et la confédération.

L'association d'éleveurs de perruches ondulées standard anglaises ZEWA aimerait participer à la SWISS Bird avec ses propres bagues. Jusqu'à présent, on a refusé, sachant aussi que l'association des perruches ondulées SWV n'approuvent pas ces bagues. Le comité des Oiseaux d'agrément signale que seules les bagues qui ne se distinguent pas des bagues nationales suisses peuvent être admises lors du jugement. De plus, il est obligatoire d'appartenir à une société d'une section faisant partie des Oiseaux d'agrément Suisse.

Zofingue /Lengnau /Wahlen, en novembre. 2010

Le président : Le secrétaire du protocole:

Stefan Kocher Roman Halbeisen